

Gens d'ici...



Les retraités se mettent au vert

Le Mouvement Chrétien des Retraités (anciennement dénommé *Vie Montante*) a convié ses membres à un pique-nique le 22 juin 2017, à la cabane de la forêt de Bouley.

En l'absence d'un président, c'est Sœur Suzanne Droux qui a organisé la rencontre, aidée par Elisabeth Rengel. Quinze personnes ont participé à ce sympathique rendez-vous estival.

Après un apéritif à l'extérieur, le repas a été servi dans la cabane puis, la température prenant l'ascenseur, des tables ont été installées sous les grands arbres pour profiter de leur fraîcheur. L'abbé Mietek était présent, ainsi qu'Astrid Muller qui représentait le Conseil de paroisse.

La fin de l'après-midi se passa à l'ombre à battre le carton ou à refaire le monde. Merci à Sœur Suzanne de m'avoir invité à partager ces moments d'amitié. (MJ)

Devant, de gauche à droite :

Jean Catillaz - Jeannette Muller - Walter Grünig - Vreni Morandi - Ida Grünig - Robert Morandi - Charly Morandi (caissier)

Derrière, assis :

Ida Riedo - Michel Muller - Paul Knecht - Noël Simonet

Debout :

Marcel Julmy - Elisabeth Rengel - Marie-Madeleine Schorro - Sœur Suzanne Droux - Astrid Muller (manquent : abbé Mietek Krol et Pierre-Clément Schmidt)